Die Story des Tages 
High Tech und Amusement
Präsentation des Weltgrößten Solar Karussells 

Athena-Solar-Dampf-Carousel 1908
It`s a Green Pleasure for All
Athen/Sulzbach 13. 5. 2009 
Als Patentinhaber, Creator, Manufakteur von Solarkarussellen seit 1989  und Amusement Designer eines Solar Amusement Parks, präsentiert Peter Petz  nunmehr das weltgrößte Solar Carousel in Athen. 

Das nostalgische Drehboden Karussell, datiert ins Jahr seiner fiktiven Entstehungsgeschichte 1908, mit  einem Durchmesser und einer Höhe von 7 m ,  bietet  52 Fahrgästen auf 16 auf und ab gleitenden  Pferden, vier drehenden Balloon-Thrillern  und weiteren Sitzgelegenheiten eine phantastische und originelle  Dampf-Karussellfahrt um  den Kamin einer stehenden Dampfmaschine als Mittelpunkt, um den  sich das Karussell reich dekoriert und illuminiert  dreht.

 Historisch gesehen wurde bereits im Jahre 1886 auf der Pariser Weltausstellung eine Dampfmaschine vorgeführt,  die mit einem Parabolspiegel zur Dampferzeugung befeuert wurde,  

Als Reminiszenz krönen deshalb drei Parabolspiegel  das blaue  Dach   des Petzschen Dampfkarussells. Die Antriebsenergie wird tatsächlich aber durch 12 monokristaline   Photovoltaik  Kollektoren  mit je 180 W  generiert,  um den automatisierten   Gleichstrombetrieb für die Getriebemotore und die  Beleuchtung   des Hängeboden Karussells  zu erzeugen  Die computergeregelte  Energieausbeute erlaubt es, die Anlage autark,  nur unter Ausnützung der  Sonnenenergie  ganzjährig zu betreiben, dabei kann  erstaunlicher Weise,   wahlweise auch  Plus Energie  Strom  ins öffentliche Netz eingespeist werden. 

„Die effiziente  Ausnutzung der aktuell verfügbaren  technischen Recourcen und die über 25 jährige Erfahrung  in Verbindung mit einer  nachhaltigen Entwicklungs-,  Konstruktions- und  daraus folgende optimale Funktionsweise,  erlaubt  uns   für die Zukunft , die Realisierung   wesentlich größerer und unterschiedlichster  Vergnügungsanlagen „ stellt Peter Petz  aus dem bayrischen Sulzbach fest.  . 

Das Karussell wurde von der griechischen Fima MMP finanziert und wird im Zoo von Athen betrieben, der  damit eine Pionierrolle in der Umsetzung von Green Solutions für die  Amusement Industrie  einnimmt,  analog zum Londoner Thema   der ersten TILE Messe für „Sustainable Design and Technologies offert to Leasure and Entertainment“ vom März 2009.  
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The  story of the day 
High Tech und Amusement

Präsentation of the world greatest solar powered carousel  

Athene-Solar-Steam-Carousel 1908
It`s a Green Pleasure for All
Athen/Sulzbach 13. 5. 2009 
As the  patent holder, creator  and manufacturer, Peter Petz presents  Solar powered carousels since 1989, and  now the world's largest solar carousel  With  diameter and height of 7m,  offer  sixteen   moving horses, four rotating Balloon thrillers and additional seating for 52 passengers a ride on  steam carousel .
Historically   the Paris World's Fair 1886  presented a spectacular steam engine, powered  by  a parabolic sun mirror,  generating  steam in the engines boiler, Historlically the three parabolic sun mirrors at top of the Petz  steam ride   are   reminiscences to this world exhibition event. 

The nostalgic so called  hanging floor roundabout fictious dated  1908, with a diameter and a height of 7m,  allow 52 Persons sitting on  16 up and down moving horses, turning balloon twisters and further seat opportunities  a fantastic and genuine steam carousel ride.  .All  revolves  around the chimney  of a standing  steam  engine as centre  pole  and carrying beside  a richly and illuminated  decoration.

Actually,   the Athena Solar Carousel power supply   for the driving units, comes from  twelve  180 W  photovoltaic panels,   positioned  as the   canopy.  They generate the electric power sources for   the  computerized   DC operation of   gear box electric motors and  illumination  to create the energy requirement which   allows  an autarc operation only by utilization of solar energy  operating  all year round..   Amazing that plus energy  way river can be fed alternatively also into the public net. 
„The efficient utilization of the technical  state of the art Resource and the 25 year experience  in connection with sustainable development, construction and from this the following optimal function mode, permit us for  future projects, the realization substantially larger and most different amusement rides„ Peter Petz from the Bavarian Sulzbach determines.
The roundabout was financed  and is operated  by  the Greek Event Management company  MMP  in the zoo of Athens , which plays thereby a pioneer role in the conversion of Green Solutions for the amusement industry, similar to the London topic of  the first TILE fair for “Sustainable Design and Technologies offer to  Leasure and Entertainment”  by   March 2009.
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